

RECOGIDA DE FIRMAS PARA QUE LA BAJA ARAGÓN SE QUEDE DONDE DEBE DE ESTAR, EN ARAGON.

El Ayuntamiento de Zaragoza publicó que no habría mas ayudas para la celebración de la Baja Aragón , como ciudadano aragonés no estoy de acuerdo con esta decisión por lo que firmo este documento para que el Ayuntamiento vuelva a invertir en nuestra ciudad con la participación en el presupuesto de la Baja Aragón 2013.

Nº	NOMBRE Y APELLIDOS	D.N.I.	FIRMA
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			
16			
17			
18			
19			
20			
21			
22			
23			
24			